



Newsletter 34/2015

vom 31. Oktober

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Noch gibt es Adventskalender

„Fußball hilft!“, die Stiftung des Fußballverbandes Rheinland, wird in diesem Jahr erstmalig einen Adventskalender herausgeben.

Selbstredend verstecken sich hinter den Türchen aber keine Schokoladentäfelchen, sondern täglich mehrere hochwertige (Einzelwert nicht unter 50 Euro) und auch originelle Sachpreise wie etwa diverse Eintrittskarten z.B. Endspiel EM Frankreich oder DFB-Pokalendspiel oder auch ein „Brötchen-Jahresabo“. Insgesamt gibt es 130 Gewinne im Gesamtwert von rund 18.000 Euro. Die Auflage des Kalenders liegt bei 4000 Stück. Verkaufsstart ist der 3. November und Verkaufsende am 24. November. Derzeit gibt es noch 50 Kalender, die beim Kreisvorsitzenden per E-Mail bestellt werden können.

2. Schiedsrichter wurden geehrt

Es ist bei den Fußball-Schiedsrichtern seltener geworden, dass sie jahrzehntelang ihrem Hobby treu bleiben. Umso mehr muss man den langen Atem der langjährig ehrenamtlich tätigen Unparteiischen bewundern, die Ausdauer beweisen und bereits mehr als ein oder zwei Jahrzehnte auf den Sportplätzen im Fußballkreis Rhein/Ahr für die Einhaltung der sportlichen Regeln sorgen. Etliche davon wurden kürzlich beim Ehrungsabend in Westum für ihr Engagement ausgezeichnet.

„Wenn man all die Jahre zusammenzählt, die ihr schon als Spielleiter auf dem Buckel habt, dann kommt die stolze Zahl von 426 Jahre zusammen“, sagte Kreisvorsitzender Walter Merten, bevor er die Langzeit-Schiedsrichter zum Weitermachen animierte. „Wir brauchen euch dringend mit eurer großen Erfahrung.“ Kreisobmann Markus Wozlawek bedankte sich bei den Vereinen, ohne deren Unterstützung ein solcher Abend nicht möglich wäre, und bei den Partnern für das große Verständnis, das sie für die Ausübung des Ehrenamtes mitbringen. „Ich freue mich besonders, dass viele von euch ihre Erfahrung als Beobachter auf Kreis- oder Verbandsebene weitergeben.“

Den Ehrenbrief des Fußballverbandes Rheinland erhielten **Kevin Tost** (Wohnort: Münstermaifeld, Verein: SG Bad Breisig, SR: 16 Jahre), **Lars Plenge** Dümpelfeld, SV Walporzheim, 15 Jahre), **Reinhold Mündnich** (NAMEDY, DJK Plaidt, 15 Jahre) und **Christian Gödde** (Andernach, SG Andernach, 15 Jahre).

Mit der Bronzenen Ehrennadel wurden ausgezeichnet: **Elfriede Wagner** (Kürrenberg, SV Kürrenberg, 21 Jahre), **Hamid Rostamzada** (Mayen, SG Nachtsheim, 20 Jahre), **Ronny Jäckel** (Hausen, SC Wassenach, 20 Jahre), **Piet Ahrens** (Mendig, TuS Mayen, 15 Jahre) und **Hermann Krings** (St. Johann, SC Wassenach, 21 Jahre).

Mit der Silbernen Verbands-Ehrennadel wurden bedacht: **Uwe Genn** (Wehr, FV Wehr, 20 Jahre), **Kai Sauer** (Ochtendung, Maifelder SV, 30 Jahre), **Hans-Werner Zschiesche** (Saffig, SC Saffig, 31 Jahre), **Rudi Weiß** (Löhndorf, TuS Löhndorf, 31 Jahre), **Hans Erich Möller** (Leimbach, TuWi Adenau, 35 Jahre), **Walter Adrian** (Dorsel, SV Barweiler, 26 Jahre), **Rolf Faber** (Altenahr, ESV Kreuzberg, 25 Jahre), **Hermann Heinrich Reeh** (Remagen, BSC Unkelbach, 30 Jahre) und **Klaus Heinz** (Andernach, SG Andernach, 40 Jahre).

3. Fußball-Feriencamp im Bernardshof

Luftige Abenteuer, Erlebnis aus erster Hand, bis an die Grenze gehen, sich überwinden: Im Bernardshof machten 38 Teilnehmer des Fußball-Feriencamps, das der Fußballkreis Rhein/Ahr zum sechsten Male zusammen mit dem Jugendhilfezentrum Bernardshof veranstaltete, beeindruckende Erfahrungen beim Klettern, aber auch insgesamt. Mehr dazu auf der Homepage des Kreises unter Aktuelles.